

FUTURAMAT

FUTURAMAT
made for nature

660 route de Chaix

86130 DISSAY

France

Telefon: +33 (0)5 49 89 04 50

Fax: +33 (0)5 49 37 33 08

Website: <https://www.futuramat.com>

Kategorie: Hersteller

Aktivitäten: Analyse & mesure, chimiste / matières premières, Compounder, Rohstofflieferant

Märkte: Agriculture, bâtiment - btp - construction, Konsumgüter - Sonstiges, Konsumgüter - Elektronik/Mechatronik/Telekommunikation, Verpackungen - Lebensmittel/Landwirtschaft, etudes et r&i, industrie, Mehrere Märkte, recyclage

Region: Nouvelle-Aquitaine

Mitglied seit: 2024

Dès 2005, FuturaMat se positionne comme un acteur de la transition énergétique en proposant des matériaux d'origine végétale pour la plasturgie. La société s'engage, depuis le 1er jour, à respecter les méthodes qualifiées de l'évaluation environnementale en développant des propositions de démarches d'éco-conception et l'utilisation d'outils tels que l'ACV et l'empreinte carbone. L'exploitation des brevets et du savoir-faire acquis depuis près de 20 ans confèrent à FuturaMat une capacité d'innovation dédiée à l'évolution des références des 5 gammes de produits au catalogue. Cela permet, avant tout, d'accompagner le développement des projets au plus près des besoins de ses clients.

Since 2005, FuturaMat has positioned itself as a player in the energy transition by offering plant-based materials for the plastics industry. From day one, the company has been committed to qualified environmental assessment methods, developing eco-design solutions and using tools such as LCA and carbon footprinting. The exploitation of patents and know-how acquired over nearly 20 years gives FuturaMat a capacity for innovation dedicated to the evolution of the references of the 5 product ranges in the catalog, above all, it enables the company to support the development of projects as close as possible to the needs of its clients.